

REVISTA INFORMATIVA



Octubre 2017

02

Maspalomas brilla en el encuentro de destinos turísticos pioneros.

El alcalde fue ponente en las jornadas estratégicas, defendiendo la renovación como reto.

03

El Ayuntamiento oferta al Gobierno canario 30.000 metros para viviendas.

La consejera recoge la petición de impulsar la promoción de El Lomo, que quedó desierta.

04

Dieciocho personas dejan el desempleo para adecantar senderos municipales.

El proyecto en el que quedan adscritos contempla la mejora de caminos vecinales y agrícolas.

08

Reconocimiento municipal al papel tradicional de la mujer tirajanera.

En la ofrenda a la Virgen del Pino se puso en valor el cultivo de la almendra y sus propiedades.



El Maspalomas Music Festival cierra su primera edición mirando al 2018

Después de tres jornadas intensas de música en el Parque Urbano del Sur, el Maspalomas Music Festival (MMF) bajó el telón el segundo domingo de agosto, con un concierto para la familia de Nacho Mastretta, que reunió a muchísimos pequeños alrededor de un cuarteto que hizo las delicias también de padres y madres. Antes, el joven Aniba, moderno trovador que usa la palabra como herramienta, había prendido la mecha de una mágica tarde, que se celebró en la zona de restauración, en un informal escenario que en la última jornada tomó el relevo del anfiteatro principal, lugar en el que se desarrollaron el resto de los conciertos.

Con la promesa de continuidad en forma de segunda edición expresada por el concejal de Festejos y Eventos de San Bar-

tolomé de Tirajana, José Carlos Álamo, el Maspalomas Music Festival cierra tras cumplir su principal objetivo: dinamizar un espacio que se ha convertido en punto de encuentro para muchos tirajaneros y grancanarios, un auténtico pulmón para Maspalomas, donde "se generó un ambiente maravilloso, gracias en parte también al entorno", según sus promotores.

Más de 3.000 personas pasaron por la zona acotada en la que se instalaron las áreas de restauración y descanso, con food trucks y ventorrillos, y también por el auditorio. La oferta mira ya a la edición de 2018.

Ángel Clavijo, director del MMF, se mostró satisfecho "porque hemos logrado generar un público familiar en torno a la música".

REVISTA INFORMATIVA

Maspalomas insiste en el 'reto de la renovación' en la I Jornada Estratégica para Destinos Turísticos Pioneros



La Alianza de Municipios Turísticos españoles formada por San Bartolomé de Tirajana, Arona, Adeje, Benidorm, Calviá, Lloret de Mar, Salou y Torremolinos organizó recientemente en el municipio malagueño de Torremolinos su 'I Jornada Estratégica para Destinos Turísticos Pioneros'. Este es el primer evento de reflexión y análisis que acomete la Alianza de Municipios de Sol y Playa, donde alcalde Marco Aurelio Pérez y el concejal de Turismo, Ramón Suárez, han representado a San Bartolomé de Tirajana y a su marca referencial turística Maspalomas Costa Canaria.

Celebrada en el Palacio de Congresos de Torremolinos, la jornada se ha centrado en cuatro temas con proyección de futuro para los destinos turísticos: la reinención e innovación de

la oferta; el valor de la arquitectura urbana como escenario de un nuevo modelo turístico; la importancia de la comunicación y creatividad turística para la competitividad y captación de la atención de los consumidores en un mundo saturado de oferta, y el turismo de compras como nuevo reto del comercio en los destinos turísticos. En su intervención en la jornada inaugural, el alcalde de San Bartolomé de Tirajana aludió al exigente objetivo de innovación y modernización que Maspalomas Costa Canaria y el resto de municipios turísticos pioneros de sol y playa se han trazado para mejorar su oferta. "Tenemos la excelente oportunidad de asumir a través de esta Alianza los retos de futuro y de incrementar la competitividad de un sector que en estos momentos está marcando parte de la economía en la cual estamos funcionando", afirmó.

Tirajana mejora sus colegios públicos con 332.000 euros

El Ayuntamiento ejecutó las distintas obras de reforma, ampliación y mejora que han demandado y propuesto los centros educativos del municipio, en los que se realizará una inversión pública de 332.141,19 euros. Las obras, con un total de casi 40 acciones diferentes, se han adjudicado en tres lotes atendiendo a las áreas de influencia de los 18 colegios.

Construcciones Suárez Cáceres, por valor de 122.670,71 €, se encarga de los CEIP

Aldea Blanca, Juan Grande y El Matorral, CEO Pancho Guerra, CEO Tunte y Centro de Adultos de Castillo del Romeral. Constructora Llanos de Arinaga, por 109.635,87 € se encarga de los CEIP El Tablero, Oasis de Maspalomas, Santa Águeda, Pepe Monagas y Montaña La Data, así como un balo adaptado en la Escuela Oficial de Idiomas. La empresa Isleña 77 Obras y Servicios SL asumió, por 99.834,71 €, las obras de los CEIP Cercado de Espino, Las Dunas, Alcalde Marcial Franco y San Fernando.



124.000 euros para obras de asfaltado en El Pajar

El Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana ha decidido destinar a la repavimentación de varias calles en El Pajar de Arguineguín 124.019,60 euros del total de 124.466,04 euros que logró ahorrar en la adjudicación de las obras de recuperación de la Plaza del Paseo de Las Salinas, en

Castillo del Romeral. Al igual que el proyecto de reacondicionamiento de la Plaza del paseo marítimo de Castillo del Romeral, las nuevas obras de asfaltado en El Pajar de Arguineguín las ha incluido el Ayuntamiento en la anualidad de 2017 del Plan de Cooperación Institucional del Cabildo.

La propuesta de mejorar el firme de la calle principal de El Pajar, desde la rotonda de acceso al barrio hasta la fábrica de cementos, y también las calles aledañas, fue aprobada de forma unánime el pasado lunes por el pleno de la Corporación municipal.

03

El Ayuntamiento cede al Gobierno más de 30.000 m² para viviendas

Tras una visita de la consejera de Empleo, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, Cristina Valido, y el viceconsejero del área, Francisco Candil, y posterior reunión con el alcalde, Marco Aurelio Pérez, éste anunció que el Gobierno estudiará el proyecto de vivienda protegida de El Lomo de Maspalomas, donde el Consistorio dispone de unos 7.000 metros de terrero para este uso y de otros 26.000 m² en Juan Grande, que también podrán destinarse a la construcción de viviendas sociales.

El alcalde informó, además, en una reunión mantenida en las Oficinas Municipales de Maspalomas, que se van a incrementar las partidas destinadas a infancia, menores en vulnerabilidad social, así como las de emergencia social, como resultado de los acuerdos alcanzados con el Estado en el marco del Plan Concertado de Prestaciones Básicas y del incremento presupuestario a través de la aprobación de la Ley de Crédito Extraordinario. La consejera regional. Por su parte, la consejera Cristina Valido también comunicó que se incrementarán los créditos para las ayudas a la emergencia social y menores en vulnerabilidad social.



"El alcalde nos ha solicitado, y nosotros lo vamos a estudiar, que retomemos la promoción de viviendas del Lomo, que en su momento salió a concurso y quedó desierto y que podría ofrecer alrededor de 50 viviendas protegidas". La visita acabó con un recorrido por viviendas de Castillo del Romeral y El Matorral.

Proyecto de inversión de 300.000€ para la Plaza de San Fernando



El proyecto técnico para llevar a cabo la remodelación de la Plaza de San Fernando, en cuyas obras de mejora se prevé una inversión municipal cercana a los 299.900 euros, ya está en posesión del Ayuntamiento. Las obras que se proyectan, recogidas en el Plan Municipal de Inversiones para 2017, están destinadas a me-

jorar tres enclaves concretos de la Plaza, como son la zona de su graderío, el local social situado bajo esa misma tribuna y el espacio que sirve de antesala y entrada a la Iglesia de San Fernando.

Los trabajos en el graderío serán los de mayor envergadura. Van encaminados a su demolición y repavimentación para lograr su impermeabilización y subsanar definitivamente las filtraciones y humedades, que afectan a la habitabilidad del local social situado bajo el mismo. Las acciones previstas para el local social tienen por objetivo mejorar notablemente sus condiciones de habitabilidad. Junto a las obras de impermeabilización se realizarán también trabajos destinados a dotar a estas instalaciones de uso social que ocupan unos 275 metros cuadrados de mayor ventilación e iluminación natural.

En la entrada de la Iglesia, y de acuerdo con una petición que formula la comunidad parroquial, se proyecta mejorar la estética en su conjunto mediante la instalación de una pérgola dimensionada para la creación de una gran superficie de sombra, y la sustitución y mejora del actual pavimento.

A por la regulación de las colonias de gatos

El concejal de Sanidad y Salud Pública, José Francisco Pérez López y técnicos de la concejalía se han reunido con los encargados de las colonias de gatos de San Bartolomé de Tirajana para iniciar un proyecto de esterilización y asesoramiento

tras la recientemente aprobada resolución del control de colonias de gatos del municipio. Existirá una supervisión constante por parte del Ayuntamiento porque, "en las colonias siempre entra de un 3 a un 6% de animales nuevos, el problema no se erradicará aunque se puede controlar". Lo primordial para el Ayuntamiento será encargarse de las colonias que se encuentren en situación crítica. El objetivo es regularizar poco a poco las colonias que actualmente solo cuentan con la ayu-

da altruista de los encargados y que San Bartolomé de Tirajana pueda transferir a la realidad el proyecto.



REVISTA INFORMATIVA

Trabajadores del paro rehabilitan senderos y accesos rurales

Un grupo de dieciocho trabajadores procedentes del paro se encargan, hasta diciembre, de acometer tareas de rehabilitación de senderos, pistas forestales y accesos a fincas, gracias a un convenio con el Servicio Público de Empleo Estatal y la Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana. Se trata de un proyecto subvencionado por el Servicio Público de Empleo, a través del Programa Fomento de Empleo Agrario para el año 2017.

Las actuaciones a desarrollar se centran en la zona rural del municipio de San Bartolomé de Tirajana, tanto en zona alta como en el de costas, y entre ellos, senderos y pistas forestales y de acceso de los vecinos a fincas. Entre los senderos a rehabilitar se encuentran: El sendero de La Culata; el sendero del Parque del Sur-Sonneland, actualmente en desuso y el Sendero Perera - Risco Blanco, en las faldas de la Caldera de los Tirajanas en cuya parte alta se encuentra el poblado de Risco Blanco.

El proyecto también pretende continuar con el acondicionamiento de los caminos agrícolas y vecinales de determinadas zonas del municipio, utilizadas habitualmente por los agricultores y ganaderos. Además, los caminos agrícolas que se pretenden rehabilitar están en los accesos a los barrios, tales como Calderín, Salobre, Lomo los Azules, Lomo Galeón, Montaña La Data, Cuesta La Arena y Montaña Blanca. Las actuaciones también contemplan acciones en barrios creados a raíz del desarrollo agrícola de la zona costera del municipio, donde el tomate fue una de las mayores industrias en la zona antes de auge del turismo.



Clausurada la campaña veraniega de natación con unos 600 niños



El Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana clausuró recientemente la campaña veraniega de natación infantil y adaptada que se ha desarrollado durante los meses de julio y agosto en las piscinas municipales de San Fernando de Maspalomas, Aldea Blanca y El Tablero. Esta campaña, en la que han participado alrededor de 600 niños y niñas de entre 3 y 15 años, la ha organizado la Concejalía de Deportes que dirige el edil Roberto Martel Quintana a modo de cursillo intensivo de iniciación y perfeccionamiento para promocionar la

práctica del deporte acuático entre la población infantil y también personas con discapacidad del municipio. El desarrollo de la campaña ha corrido a cargo de los monitores deportivos del Ayuntamiento, que han contado en las piscinas de El Tablero y San Fernando con el apoyo técnico de nadadores expertos del Club de Natación Metropole de Maspalomas, y de 15 alumnos en salvamento y rescate acuático del Programa de Formación en Alternancia para el Empleo (PFAE), del Centro de Formación El Tablero.

Las Burras tiene un nuevo enlace hacia la Avenida Unión Europea

San Agustín dispone de un nuevo enlace para descongestión del tráfico desde la trasera del Centro Comercial San Agustín y Las Burras hacia la Avenida de la Unión Europea (antigua carretera GC-500), en dirección norte. La apertura de este vial secundario agiliza el acceso desde las calles Las Tabaibas y Los Cardones y alivia de forma notable el tráfico rodado en la trasera del Centro Comercial San Agustín al permitir un menor recorrido para salir de la urbanización. La obra, promovida por el

Consorcio a petición del Ayuntamiento, se ha ejecutado con un presupuesto de poco más de 157.000 euros, procedentes de una subvención de la Secretaría de Estado de Turismo, del Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital. Una vez abierta al público, el alcalde Marco Aurelio Pérez Sánchez visitó la zona de actuación acompañado por los concejales Fernando González Montoro y Ramón Suárez Ojeda, para comprobar in situ el funcionamiento y las prestaciones de esta nueva infraestructura.





05

La novela 'Criaturas Inmortales', presentada en El Pajar



La Casa de la Cultura de El Pajar, en la Bahía de Santa Agueda, ha sido el escenario elegido para presentar la novela juvenil 'Criaturas Inmortales', de la que es autor el joven del pueblo, Israel Rodríguez, quien explicó que creó esta ficción gracias a un amigo con el que pensaba compartir sus ilusiones por la programación de video-juegos y, sin pensar nunca en escribir, comenzó a crear esta historia "porque es un concepto que nunca se había visto en videojuegos".

En un sencillo acto de presentación, que contó con la asistencia de familiares y algu-

nos vecinos, la primera teniente de alcalde y concejal delegada del Área de Cultura y Acción Social, Elena Álamo, acompañada por el edil del barrio y responsable de Eventos y Festejos, José Carlos Álamo, arroparon al joven autor "porque no todos los días se descubre que hay un vecino que ha escrito un libro", para que se conozca la obra, llegue a los centros educativos y sirva como aliciente para que otros escriban, afirmaron los responsables políticos presentes, al tiempo que José Carlos Álamo destacaba que en el pueblo de El Pajar existen muchos talentos, a los que hay que "impulsar y proteger".

Velatorio y una cancha en Fataga

El Ayuntamiento quiere dotar a la vecindad de Fataga de un velatorio público, adaptando para la prestación de ese importante y necesario servicio el edificio del antiguo Teleclub, cerrado desde hace algunos años y actualmente en desuso.

La adaptación del inmueble, que ocupa una parcela céntrica de 700 m² y tendría un coste presupuestario de aproximadamente 150.000 euros, la llevará a cabo el Ayuntamiento a través de la Mancomunidad de Municipios de las Medianías, del que forma parte, y mediante financiación del plan de cooperación y desarrollo que la entidad supra municipal mantiene con el Cabildo de Gran Canaria.

a propuesta del Ayuntamiento ha sido aprobada por la Mancomunidad y enviada al Cabildo para que la incluya en los planes a financiar en 2019, aunque el gobierno municipal pretende adelantar su ejecución a 2018.



La Escuela Municipal de Música dio inicio al nuevo curso



La Escuela Municipal de Música del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana dio comienzo a las clases del nuevo curso 2017-2018 el lunes día 18 de septiembre. La escuela oferta tres aulas didácticas de Formación Clásica, Música Moderna y Folklore. En el Aula Clásica, donde se consignan como asignaturas colectivas el lenguaje musical, los coros infantil y de

adultos, se imparten clases de piano, violín, viola, flauta, clarinete, saxofón, trompeta, trompa, trombón, tuba, bombardino, fliscorno, técnica vocal, voz infantil y Educación Temprana.

El Aula de Folklore oferta, entre otras, formación en guitarra, timple, bailes tradicionales y cantos canarios.

La Universidad Popular del Sur oferta 75 cursos y talleres

Un total de 75 cursos y talleres formativos conforman el programa de formación y ocio que la Universidad Popular del Sur (UPS), apoyada por el Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana, ofrecerá a los vecinos de este municipio entre septiembre y diciembre. La programación formativa de la UPS en los centros culturales y centros de mayores del municipio de San Bartolomé de

Tirajana está dirigida a la población adulta e infantil. Las inscripciones y el desarrollo de las actividades que se proponen tendrán lugar en los centros culturales y centros de mayores de El Tablero, Cercados de Espino, El Pajar, San Fernando de Maspalomas, Juan Grande, Aldea Blanca, Castillo del Romeral y Tunte, y también en el Centro de Igualdad de San Fernando.

Universidad Popular del Sur
San Bartolomé de Tirajana

¡¡Inscríbete!!
Te hemos preparado una gran variedad de cursos entre los que figura el que hace tiempo deseabas hacer.

REVISTA INFORMATIVA

El Carbonero se perpetúa en San Bartolomé



El homenaje a una de las profesiones más antiguas de San Bartolomé de Tirajana continúa significándose como un acto estrella en las fiestas del patrono del municipio. La Bajada del Carbonero se constituye un año tras otro en una de las citas de mayor jolgorio y participación del programa de fiestas de agosto. Con toda la brillantez que acompañó al programa de actos de las fiestas en honor a San Bartolomé, las calles de Tunte se tiznaron como consecuencia del efecto destilación propiciado por el lanzamiento de agua desde las azoteas al paso de la comitiva (con las caras pintadas) y los papagüevos.

Las fiestas del santo patrono se cerraron el mismo día principal con un gran sancocho. Casi quinientas raciones de esta peculiar comida canaria con cherne, papas, mojo y batata se distribuyeron entre los vecinos, para cerrar el día con la habitual y famosa 'verbena del solajero', con las lluvias de agosto en la plaza principal.

El Sequero celebró en familia sus fiestas de la Santísima Cruz



Los vecinos del pequeño barrio de El Sequero celebraron a comienzos de septiembre, prácticamente en familia', las fiestas populares que cada año dedican con entera devoción a la Santísima Cruz. En los actos de este domingo, en el que compartieron un entrañable almuerzo en la pequeña plaza, donde también se celebró la ceremonia eclesiástica, los vecinos estuvieron acompañados por el al-

calde Marco Aurelio Pérez Sánchez y por la concejala de Educación, Carmen Pérez Pérez. El día principal, después de la misa, los vecinos de El Sequero disfrutaron de un baile de solajero que amenizó el solista Juanjo. Como despedida, a la entrada de la tarde, las familias del barrio celebraron un concurso de repostería doméstica que después compartieron acompañando los dulces con vasos de chocolate casero.

Taidía rinde culto a la Virgen del Carmen

En el límite entre los municipios de San Bartolomé de Tirajana y Santa Lucía, los vecinos de Taidía celebraron sus fiestas en honor a la Virgen del Carmen. La concejala de Educación, Carmen Pérez, el concejal de Hacienda, Airam Martel, y el concejal de Tráfico, Pablo González asistieron al acto principal en honor a la Virgen. La misa se celebró en la iglesia de la plaza y fue oficiada por el párroco de Tunte, Armando Ladeiro Martín. Al terminar la celebración dentro de la parroquia se inició el recorrido de la procesión. Durante todo el camino, desde la plaza nueva hasta la plaza vieja, la Banda Isleña acompañó a los vecinos de y acompañantes del cortejo religioso.



Fataga vibró con la romería del Albaricoque

Un año más, la tradición del Albaricoque hizo que en Fataga se dieran cita muchísimas personas. Multitudinaria romería, con participantes llegados desde todos los puntos del municipio y de otros lugares de la geografía insular, participando plenamente de un festejo tradicional y con auténtico sabor canariedad. Después de la participación en las carretas, con música y enyesques, la tarde-noche finalizó con bailes en la plaza del pueblo, con una aceptable participación y un gran salsete de quienes no querían que el festejo acabase.





07

Fiestas de Los Dolores y Santo Cristo en Cercados de Espino

Cercados de Espino clausuró sus fiestas patronales del Santo Cristo y la Virgen de Los Dolores con la fervorosa procesión de las imágenes de sus dos santos por la calle principal del pueblo, y con una amena y divertida tarde de brindis, rifa y verbena de solajero en su plaza nueva. La función religiosa la ofició mediodía el párroco de la zona, Francisco García Socorro, a las puertas de la iglesia y bajo la sombra de los matos de la plaza vieja. Los alcaldes de San Bartolomé de Tirajana y Mogán, Marco Aurelio Pérez Sánchez y Onalia Bueno García, y también varios concejales del gobierno de ambos ayuntamientos, entre ellos el edil local de Festejos y Eventos, José Carlos Álamo, asistieron a la misa y compartieron el recorrido procesional con los vecinos. Una de las principales novedades de este año fue la lectura del pregón a cargo de un grupo de niños, el mismo que aportó sus dibujos al programa anunciar de los festejos.



Montaña Blanca despidió a San Isidro 2017 con un asadero popular

Los vecinos de Montaña Blanca finalizaron las actividades organizadas para festejar a San Isidro, el santo al que tributan devoción los labradores, y recordar el humilde origen aparcero que cimenta la historia social y económica de este pequeño núcleo costero.

Acompañados por el concejal de Festejos y Eventos, José Carlos Álamo, los vecinos de Montaña Blanca afrontaron

la despedida de sus fiestas populares compartiendo un sabroso asadero de chuletas, con papas arrugadas y mojo casero.

En las postrimerías del asadero la vecindad disfrutó también de una típica verbena de solajero, amenizada por Merengue Show, y despidieron a San Isidro hasta el año que viene montando una gala final con New Star.



Ayacata clausura con dulces sus fiestas del Carmen y San Antonio



La vecindad y amigos del núcleo cumbreño de Ayacata sacaron en devota procesión las imágenes de la Virgen del Carmen y San Antonio, en cuyo honor celebraron unas fiestas populares de cinco días. La procesión se celebró tras la función religiosa y a sol puesto,

sembrada de familias y al ritmo de recogimiento que ofrecieron las trompetas y tambores de la Agrupación Musical La Salle de Agüimes.

En el acto tradicional y religioso participaron algo más de un centenar de vecinos y entre ellos distintos representantes institucionales de los ayuntamientos de San Bartolomé de Tirajana y Tejeda, como el alcalde cumbreño Francisco Juan Perera Hernández, y la alcaldesa accidental de San Bartolomé, Elena Álamo Vega. Para clausurar sus fiestas con un buen sabor de boca, la vecindad de Ayacata organizó al término de la procesión un concurso de repostería al que se presentaron nueve candidatas con numerosas tartas y dulcerías típicas caseras.

Risco Blanco celebra una multitudinaria fiesta de las Nieves

Las fiestas en honor de Nuestra Señora de las Nieves y Jesús Salvador hicieron que el pueblo de Risco Blanco se convirtiera en cita obligada para romeros y peregrinos. Aparte de los actos religiosos, el más concurrido de los sociales resultó ser la romería, que congregó a muchísimas personas y carretas que recorrieron el camino fijado sin cesar de cantar y con un excelente tributo a la diversión.





REVISTA INFORMATIVA



Enaltecimiento en Teror a la mujer tirajanera y a la almendra como 'estrella'

El Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana participó en la tradicional romería ofrenda a Nuestra Señora la Virgen del Pino 2017 con una carreta que rinde un merecido homenaje al cultivo del almendro que florece y embellece las medianías de la Isla y en especial la cuenca volcánica de Las Tirajanas. El alcalde Marco Aurelio Pérez destaca que este tributo a la almendra y su cultivo obedece a que fue un fruto que contribuyó de forma muy importante, junto a los tunos, el queso, el gofio y los higos, a la alimentación básica y de subsistencia de muchas familias del municipio antes del desarrollo turístico, que en la década de los años 60 puso las bases para la prosperidad y el

desarrollo económico de toda la isla de Gran Canaria. La ofrenda tuvo también productos hortofrutícolas, pero la base estuvo en torno al mazapán y la tarta de Santiago, con la almendra como base de su elaboración.

La carroza y la numerosa comitiva humana representativa del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana fue acompañada por un incondicional grupo de mujeres tirajaneras, exponente de la población de Tunte del siglo pasado, mujer trabajadora y emprendedora en el desarrollo de la familia. Ataviadas como antaño, este grupo de mujeres son un exponente de las raíces y valores de San



Bartolomé de Tirajana. También acompañó a toda la comitiva en la Romería del Pino 2017 la Agrupación Folklórica Los Tenderetitos, formada por entre 25 y 30 músicos procedentes de distintos pueblos y barrios del municipio.

TELÉFONOS DE INTERÉS

Oficinas Municipales 928 72 34 00

Bomberos 928 76 26 71

Cruz Roja 928 72 00 00

Policía Local 928 72 34 29/ 092

Protección Civil

928 77 38 00

Casas Consistoriales

Tunte 928 12 70 10



App Oficial:
San Bartolomé
de Tirajana

También para tus
denuncias:
Buzón Ciudadano

